

**Motion du 28 avril 2010 de MM. Georges Breguet, Grégoire Carasso, Gérard Deshusses, Christophe Buemi, Christian Lopez Quirland, Thierry Piguet, Roger Michel, Miltos Thomaidis, Pierre Rumo, Jean-Charles Lathion, Pascal Rubeli, Mmes Anne Moratti Jung, Sandrine Burger, Corinne Goehner-Da Cruz, Silvia Machado, Annina Pfund, Véronique Paris, Nicole Valiquer Grecuccio, Andrienne Soutter, Isabelle Brunier, Maria Casares, Odette Saez, Alexandra Rys et Catherine Buchet-Harder: «Exposition sur la pauvreté «Si jamais»: pourquoi pas à Genève? il n'est pas trop tard!»**

(acceptée par le Conseil municipal lors de  
la séance du 8 juin 2010)

*MOTION*

Considérant:

- l'organisation par la Conférence suisse des institutions d'action sociale d'une exposition sur la pauvreté dans le cadre de l'année européenne sur la pauvreté;
- que celle-ci se produira notamment à Berne, Saint-Gall, Bâle, Bienne, Lausanne;
- que le Département de la solidarité et de l'emploi a refusé d'organiser cette exposition à Genève;
- que la pauvreté n'est pas une honte et que le fait d'en parler permettrait de mieux comprendre la situation de nos concitoyennes et concitoyens,

le Conseil municipal demande au Conseil administratif:

- de prendre contact avec la Conférence suisse des institutions d'action sociale (CSIAS) afin de coordonner la venue de cette exposition à Genève;
- de financer l'ensemble de l'exposition à Genève avec la collaboration des partenaires privés et publics.